



Nomos

Das Kündigungsrecht im System der Personengesellschaften unter Berücksichtigung des MoPeG



Der Austritt aus wichtigem Grund im Personengesellschaftsrecht

Von Dr. Michael Sihler

2023, 215 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-8487-7602-3

(Studien zum Handels-, Arbeits- und Wirtschaftsrecht,
Bd. 215)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7602-3

Am 1. Januar 2024 tritt die bisher umfangreichste Reform des Personengesellschaftsrechts in Kraft. Spätestens dann wird das Austrittskündigungsrecht aus wichtigem Grund das zentrale außerordentliche Lösungsrecht im Personengesellschaftsrecht sein. Um beantworteten zu können, weshalb der Gesetzgeber in dieser Hinsicht Reformbedarf gesehen und die Austrittskündigung als das neue Leitbild im

System der Personengesellschaften festgeschrieben hat, setzt diese Untersuchung bei der geltenden Rechtslage an. Davon ausgehend wird – zum Teil aus abgeschlossenen Entwicklungen, zum Teil aus der Auseinandersetzung mit bestehenden Streitständen – ein grundlegendes Verständnis des Kündigungsrechts nach geltender sowie künftiger Gesetzesfassung entwickelt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Right of Termination in the System of Partnerships in Consideration of the MoPeG



Der Austritt aus wichtigem Grund im Personengesellschaftsrecht

By Dr. Michael Sihler

2023, 215 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-8487-7602-3

(Studien zum Handels-, Arbeits- und Wirtschaftsrecht, vol. 215)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7602-3

On January 1st, 2024, the most comprehensive reform of partnership law so far will come into force. By then at the latest, the right of termination for good cause will be the most important extraordinary right of rescission in partnership law. In order to be able to answer why the legislator has seen a need for reform in this respect and has established the right of resignation as the new guiding principle in the

system of partnerships, this study starts with the current legal situation. On this basis, a fundamental understanding of the right of termination under the current and future version of the law is being developed – partly on the basis of completed developments, partly on the basis of a discussion of existing disputes.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary